

15/01/24

15 de enero. Vacunación con motivo de la epidemia de viruela

Contenido

El 15 de enero de 1868 S.M. La Reina doña Isabel II dispuso la vacunación de todo el personal de tropa que ingresara en los Ejércitos de la península y ultramar antes de empezar su periodo de instrucción.

El considerable número de casos de viruela que se presentaron en algunos hospitales militares de la península y la frecuencia con que estos se repetían llamaron la atención de las autoridades que, deseando remediar la epidemia en el Ejército y evitar su propagación, dispusieron tal medida tras el dictamen del director general de Sanidad Militar.

En la actualidad, la Jefatura de Asistencia al Personal de la Guardia Civil (JASIS) cuenta con un Servicio de Asistencia Sanitaria que tiene como cometidos la gestión, administración y control de las actuaciones en relación con la salud del personal en los campos operativo-logístico, ocupacional y asistencial, además del ejercicio de la inspección médica y bromatológica. Además, de la JASIS también depende el Servicio de Psicología, que asesora y auxilia al mando en el conocimiento científico del comportamiento, aptitudes, actitudes e intereses de los miembros del Cuerpo y de las relaciones de estos con la Institución, desde la perspectiva de la psicología clínica, organizacional y educativa.